
Разговор на языке любви

Нам кажется, что мы все знаем о мужском мире. Ведь  картины этого мира
разворачиваются перед нашими глазами. Но, даже представив черточки, некоторые
состояния невозможно ощутить всю полноту ощущений. Мы надеваем брюки, садимся за
руль машины, зарабатываем, спешим в этот мир для свершений. Нервно курим и
бранимся. Мы уже почти мужчины, ведь так похожи. Но не мужчины.

  

Равно, как и женский мир притягателен для мужчин. Они пытаются нас копировать,
пародировать, иногда чувствуют, иногда сочувствуют и понимают, но НЕ ДАНО постичь
того, что разделяет нас однажды, по замыслу Творца.  Тем более, в суете будней – не
дано. Это требует осознания и принятия того, что тебе не дано от природы. А значит,
речь идет об усилиях. О внимании, с которым мы отнесемся не к внешним проявлениям. 
Они настолько же видны, как и непонятны. Грубость и очевидность проявлений не
должна смущать, вводить в заблуждение. За внешними проявлениями хрупкий мир,
нити, сотканные до силы каната противоречиями, опытом поколений, знаниями о себе и
мире. 

      

Природа гармонична, она проявляется в малейших черточках, в каждой клеточке. И
каждая клетка наполнена энергией, своим предназначением.  А, значит,
непостижимость остается? Мы обречены бесконечно познавать друг друга. Смахнем
слезы радости, смоем рыдания потерь и обид, отдадим небесам гнев неприятия.
Оставим себе боль и счастье Любви.   Мы снова говорим о мужчинах.
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  Мы не станем глубоко касаться темы насилия над мужчинами.  Хотя эта тема будеткрайне актуальна, когда речь пойдет о воспитании маленького мужчины. Во-первых,потому, что насилие отвратительно. Рассматривать его снова и снова, равно,тиражировать. А во-вторых,  взгляд на насилие со стороны рождает иллюзию в тех, ктоспособен к проявлениям насилия, что и не страшно совсем. Подумаешь!  Так говоритмужчина, избивший свою жену. Подумаешь, поучил немного. Так говорит женщина, когда выгоняет мужа из дома, а потом позволяет ему вернуться.  Поверьте, и в первом, иво втором случае вам «объяснят», что виноват тот, кому досталось. Но не станемраскалывать наше восприятие на оправдания и неприятие. Примиримся на том, чтокаждая ситуация достойна отдельного рассмотрения, т.к. при ближайшем рассмотрениии выясняется, что у каждого из нас  свой счет к тому, что мы принимаем как насилие,свой запас терпения, прощения. И крайняя черта, за которой проходит полноеотторжение.   

В нашем разговоре важно отметить лишь одно: мужчина на насилие ответит.  Иногда этопроисходит быстро, прямо – безотлагательно. Однако, больнее женское сердце ранит,когда не прямо сейчас – позже, но происходит обязательно. О некоторый сценариях мыуже говорили.   Происходит это в столь неочевидных формах, что связать причину иследствие бывает сложно.  Но сейчас важнее определить природу женских обид. А этосила молчаливая, но разрушительная.  Мы поговорим сейчас о том, что  же рождаетгоречь непонимания, строит стену молчания.  Охватить все возможные варианты непозволит формат нашего общения, но попытку предпримем.  Как часто вы дарили своему избраннику подарки, пытаясь таким вот образом«приучить» его к мысли, что хотели бы получать подарки в ответ?  Сколько раз вы ловили себя на том, что просить ДЛЯ СЕБЯ унизительно. Он долженпомнить и сам оказывать знаки внимания. Поэтому говорить о своих желаниях не стоит.Женщинам свойственно формулировать многочисленные просьбы мужу  для дома, длядетей, по хозяйству, но не для себя. Это принципиальный момент.  Вот уже оназарабатывает для себя, постепенно берет на свои плечи потребности детей. Муж как бынеобращает внимание на ее усилия, не включается в этот процесс. Более того,  судовольствием отдает пальму первенства и предпочитает тратить деньги насобственные нужды, либо откладывает в кубышку. 

  Такая женщина оказывается в вакууме недостатка мужской поддержки. Ей обидно этоосознавать. И один из вопросов:  способна ли она открываться в своих просьбах ижеланиях? Способна ли говорить о них открыто: не требовать, не обвинять, а сказатьпрямо и откровенно?  Во многих случаях женщина боится обращаться к избраннику свопросами и просьбами. Ее ожидания негативны – он будет раздражаться, снова ссора..не хочу. Таковы самоощущения женщины, ведь она, как принято говорить, судит посебе.  Когда женщину принуждают выполнить просьбу, она нехотя делает это, нонадолго запоминает ощущение раздражения, даже униженности. Она помнит это так,как помнит кошка. А кошки мстительны по натуре.  Мужчина поворчит, отправляясь внаправлении, заданном женой, но вернется более спокойным. Дело ведь сделано? Нотак уж привычно судить по себе, поэтому женщина молчит о своих просьбах,  страшасьвызвать гнев и упреки мужа. Ведь именно так она сама и чувствовала бы себя, когдазаставляют и принуждают. Немного об этом самом страхе вызывать огонь недовольстваи ухудшить отношения. Что самое главное в просьбе для просящего? Ответ: суметьпринять отказ по какой-либо причине. Услышать «нет» и принять его с пониманием.  
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Чтобы преодолеть этот страх, женщине нужно научиться просить о помощи такимобразом, чтобы предоставить своему мужчине право отказаться от исполнения еепросьбы. Оставить возможность сказать "нет" - это тонкий и крайне важный момент.  Обидчивость женщин и становится спусковым крючком ее домашней тирании, когдапросьбы незаметно превращаются в приказы, настоятельные рекомендации. Постепеннов женщине формируется ощущение ложной силы, которая со временем обрушиваетсясвоими последствиями на нее.   А что произойдет, если она получит отказ и не обидится?  Слышу ответ сильнойженщины – главы семейства: он с удовольствием будет делать это снова и снова. Постараемся внутренним голосом услышать этот ее ответ. Она уже сейчас напряжена,от этого ее просьба легко превращается в требование, а мужчины тяжело воспринимаютприказы из уст жен и подруг. Им хочется проявлять себя свободно и непринужденно. Практика  такова, что мужчина, отказавшись выполнить просьбу и не получивший дозунегатива в ответ,  не забудет этого.  Ведь баланс качнулся, и он это заметил. Вследующий  раз он ответит иначе. Во второй, третий, но ответит взаимностьюобязательно.  Сложно быть в отношениях, отказывать на просьбы о помощи ирассчитывать получать отзывчивость помощь в ответ на твои собственные запросы.Согласитесь?  

Нередко происходит иначе. Женщины не просят о помощи - они не умеют или не хотятэтого делать, но молча обижаются. Когда ее терпение иссякает, она взрывается.Мужчина, обвиненный в лени и слепоте на тяготы жизни подруги, пребывает в полномнедоумении. А что молчала тогда?  Не молчала, а накалялась, ждала поддержки,помощи. В этой ситуации ссоры, упреков и слез не избежать. Но, когда в следующий развы обратитесь к своему дорогому и единственному с просьбой, не обрушивайте на негопоток объяснялок, что он «должен потому что..».  Пусть ваше  золотое молчание станетсимфонией мужской доброй воли.  Ни упрека, ни шпильки. Лишь слова благодарности.Ведь ничто так не отвращает от делания шагов навстречу, как неблагодарность,отношение к его акту доброй воли,  как к должному.  Оказывайте друг другу любезности и будьте открыты в своих желаниях и трепетны кжеланиям любимого!  Любви вам!  Ольга Макарова   
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